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| 「あなたの視点」アンケ ー ト 教育編 I 
今、 すべての日本人の倫理観が問われています。

◆ 17歳少年の犯す残虐な犯罪や、 森首相の「教育勅語」発言など、 なにかと教育についてのトピックが多い
昨今ですが、 さる12年12月23日、 首相の肝いりで設置された教育改革国民会議からの最終報告が発表されま
した。
◆現在の社会はどことなく歪んでいる、 と感じはしませんか？倫理 ・ 常識は教育によって（学校教育に限ら

ず家庭、 地域社会を含む）作られます。 しかし躾を知らない親や生徒をしかることの出来ない教師に教わっ

た子供たちが健全な社会性、 調和力を持ちえるのでしょうか。 持ち得ない子供たちが増えているように見受
けられます。 そして、 その子供たちが次の日本を形作るのです。
●子供に直接かかわるか否かを問わず、 今、 地域社会の構成員全体、 つまりあなたや私がこの問題を考えな
ければならない時期にきました。 教師一人あたりの生徒数や、 入試制度などの瑣末な話ではなく、 より骨太
な中身の議論をもっと市民を巻き込んだ形でおこなうべきです。
●私自身は、 「人間の尊厳や、 自らに対する誇り」を教えることを最優先とするべきだと考えています。 基
本の部分にこういった考えがあれば、 人を戯れに殺めたり、 援助交際やいじめなどで自らを貶めるような行
為は行うはずがないと考えます。 教育勅語は、 悪いとは思いませんが、 そんな手垢のつきすぎたものを倉か
ら引っ張り出すよりは自分たちの手で新しいものを作ればいいと考えます。

あなたの視点を聞かせてください！
①現在高校生以下の子供がいますか？ はい ・ いいえ （ オ）

②上で「はい」と答えた方に伺います。
現在の子育てで直面している問題を三つ挙げてください。
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③子育てについて相談できる人はいますか？
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④おこづかいはいくらですか？（
使い道をご存知ですか？（

⑤子供のオ能を伸ばす為に心がけていることはありますか？
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⑥学校教育への不満はありますか？
意見（

⑦教育の原点は？

はい ・ いいえ
ヽ
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家庭・学校

⑧ボランティア活動の義務化についてどう思いますか？
（ 

⑨これからの教師・学校作りについて何を要望しますか？
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よろしければ、
ご氏名（
住所（

ご氏名、 住所、 メ ー ルアドレスをお願いします。
）メ ールアドレス（ )

‘,'／
 

ぷ面i冨品�2371 メ ー ル asano@2370.net I
クリーンな政治を目指してポランティア募集中！
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◆公約が実現
「たかだか住民票1枚をとる為に会社を休み宮前平

の長い坂を登らなければならない」と宮前区の住民
の声を聞き、 公約にしていた鷺沼駅の行政サー ビス
コ ーナーがこの程完成、 稼動しました。
駅舎内でこそないものの、 東急線鷺沼駅より徒歩l
分の近さでずいぶん便利になります。

◆利用時間も大幅増

討議資料 3 

利用時間：平日は午前7時30分～午後7時。 土曜日は
午前9時～午後5時。 日曜日は午前9時～午後 1時。

◆とんとん利用してくださいI I

取扱証明書： ・ 住民票の写し（除票は除く） ・住民
票記載事項証明書（年金の現況届を含む） • 印鑑登
録証明書・登録原票記載事項証明書・戸籍謄．抄本

（除籍を除く）

場所は鷺沼駅をでて、 線路を越える橋を渡りすぐの角
を左です。 コ ンビニエンスストアのすぐ隣です。
職員さんに聞いたところ、 現在の利用者数は日平均70
�so名とのことです。 まだ出来て間もないので、 認知
度が低い様ですが、 ぜひ皆さんご利用ください。
電！舌番号： 044-852-8471

住所：鷺沼3丁目2番地1 I(バスタ ー ミナル

来る4月25日（水）、 浅野文直ゴルフ会主催ゴルフ大
会を行います。 初めての方も大歓迎です。 この際ご近
所のゴルフ仲間を見つけてみませんか？

コ ース名 東名カントリ ー クラブ
住所 〒410-1126

静岡県裾野市桃園300

電話 0559-92-3331 

詳しくは浅野文直後援会事務所まで。

クリ ーンな政治を目指してポランティア募集中！
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りました立ち上が自民党を変革すべく

森内閣への支持率が20%を下回り、 内閣不信任案の際の加藤· 山崎派への国民の支持に見られるよう
に自民党をはじめとした既存政党への期待感は日々薄れています。 このように政治不信、 政治離れが

叫ばれる現在において、 自民党の体質を変え、 有権者の皆様からもう 一度期待される政党になる為に
若き地方議員の会を結成して活動をはじめました。
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今、 自民党は大きな変革を問われる政党と化

し

てしま

っ

た

。 消去法による消極的な支持から、 選択による積極
的な支持へと有権者にもう一度変わってもらうことを求めていかなければならない。 地域で活

動

することが中心
である私

た

ちは、 日頃から有権者の声をリアルタイムで聞くことができる。 ここで言われているのは

、

期待では
なく、 残念ながら自民党に対する嫌悪感である。 今までの実績であるとか、 これからの政策であるとか、 政党の
持つ本来の役割以前に自民党の体質そのものが批判を受けている。 こ

う

した状況から脱出する

た

めには、 党員そ
して有権者が、 はっきりと理解できる改革、 小手先の解決策でなく本質的な改革を行う必要性がある。

自民党は一部の識員のものではない。 まして

や

、 現在、 指導的な立場にいる議員のものではない。 今のままで
は、 新しい世代がマイナスの財産だけを残

さ

れ、 自民党を受け継ぐことになる。 次の世代を担

う

地方議員として
私

た

ちはそれを許

さ

ない。

自民党再起の

た

めに以下の改革を提案する。

0自民党総裁を党員l人l票による選挙で選ぶ制度を確立すること。
0全国 一律

に

自民党所属議員の定年制度(70歳）をつくること。
0新人公認候補の条件と

し

て、 党の行う研修に参加し、 認定試験合格を求めること。

亀井善之自由民主党政治制度改革本部長

自民党を考える若き地方議員の会
会長

福

田

峰之
事務局長 浅野文直

平成12年11月 30 日
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